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A N FRA G E 

der Abgeordneten PROBST, DR.JÖRG HAIDER 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Maßnahmen zugunsten der Behinderten im Bautenbereich 

Unter Bezugnahme darauf, daß in der von der Bundesregierung 

verabschiedeten Proklamation zum "Internationalen Jahr der 

Behinderten" (1981) eine den Bedürfnissen der Behinderten 

entsprechende Gestaltung der Hoch- und Tiefbauten sowie die 

Verbesserung der öffentlichen Eörderung der Adaptierung und 

des Neubaues von Behindertenwohnungen als ein eigener Schwerpunkt 

bezeichnet wurden, erkundigten sich die unterzeichneten Abge

ordneten im Frühjahr d.J. in einer schriftlichen Anfrage an den 

Herrn Bundesminister für Bauten und Technik (Nr.l026/J) näher 

nach den zur Verwirklichung dieser Zielsetzung nun tatsächlich 

beabsichtigten Maßnahmen. 

Die gegenständliche Anfragebeantwortung (Nr.995/AB) enthält neben 

einer Auflistung ,von Vorkehrungen, die in früheren - zum Teil 

schon länger zurückliegenden - Jahren getroffen wurden, zwar auch 

einige Angaben, die sich auf künftige Maßnahmen beziehen, alles 

in allem aber wohl nur sehr unverbindliche Zielvorstellungen zum 

Ausdruck bringen, deren Realisierung noch dazu kaum abzusehen ist. 

Eine echte Schwerpunktbildung im Sinne der oben erwähnten 

Proklamation der Bundesregierung wird aus diesen Ausführungen 

jedenfalls nicht erkennbar. 
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Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Bauten und Technik die 

A n t: rag e 

Worin besteht nun wirklich jener Schwerpunkt, der in der 

Proklamation der Bunde.?regierung zum "Internationalen Jahr der 

Behinderten" bezüglich des Bautenbereiches angekündigt wurde? 
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